

吉川の風

東広島市立吉川小学校
令和7年11月5日
No.16 校長 沖 秀治

学習発表会点描

ナポレオンの辞書に「不可能」という文字がないように、吉川小学校の子ども達には「緊張」という文字はない！？…のかなあとと思うくらい、土曜日の子ども達の姿は、これまでの練習でも見たことがないくらい素晴らしい！（私が言うのもなんですが（＾＾；）練習ではできていたことが、本番では緊張してできないのが普通なんですね。練習以上の姿を見てくれた吉川小学校の子ども達は、将来大物になりそうな予感がします。

発表会終了後、「（全校合唱を聴いて）涙をこらえるのに必死でした。」「（吉川子供太鼓を聴いて）あんなに迫力のある演奏を聞いたのは初めてです。もっと発表の場所があったらいいですね。」等々、うれしい言葉をたくさんいただきました。子ども達に伝えたいと思います。子ども達への温かいまなざしと拍手をありがとうございました。

【開会のことば】



【全校合唱 空は今&地球星歌】



【1・2年生 ハッピーミュージック】



【3・4年生 吉川からすてきな世界を】



【5・6年生 吉川子供太鼓】



田中先生 第一子誕生 おめでとう

学習発表会のあいさつの時にもお知らせしましたが、3年生担任の田中先生に、待望の第一子（女の子）が誕生しました。「奥さんのことが大好き！」といってはばからない田中先生のことですから、きっと娘さんも溺愛すると思います。9月末に上原先生にも第一子（男の子）が誕生していますので、うれしいお知らせが2つ続きました。孫が二人できたおじいちゃんの気分です。

新春駅伝 選手募集中！

今年度の東ひろしま新春駅伝競走大会（1／10（土）アクアパーク陸上競技場）の募集が始まりました。選手 限定5名（うち1名は女性希望）絶賛募集中です。希望される方は吉川小学校（校長）までご連絡ください。よろしくお願ひします！

寄付をいただきました

先日、菱高精機株式会社様から、「地域（学校）のお役に立てれば」ということで、アルミ缶とアルミタブ、ベルマークを寄付していただきました。有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

